

# Warum habe ich diesen Mist erzählt?

## Sehnsucht.Kisshu wie geht es dir?

Von GeorgeAce

### Epilog: Jedem der seine

Es bleibt nurnoch zu berichten das sie alle nie wieder zur Erde zurückkehrten.

Kurz nachdem Kisshu und Ichigo geheiratet hatten, gestand Retasu Ryo ihre Liebe und die beiden verlobten sich.

Aus der Feundschaft von Purin und Tarto wurde Liebe und auch Minto und Keiichiro verliebten sich in einander.

Und was ist mit Zakuro und Pai?

Tja die beiden wissen nix mit sich anzufangen ,doch langsam tauen sie sich gegenseitig auf^^

(Laso comentiert mal.Ich selbst fand meine FF Ich gehöre dir noch immer Ichigo!-Kisshu und Ichigo-das wiedersehen ja besser^^)